Ich glaube, uns allen war gestern recht traurig zu Mute. Sieh, Evchen, nicht dieser einzelne Fall ist es, der mir so viel Kummer und Schmerz bereitet hat, Wir Alten sehen eben weiter als ihr junges Bolf, da wir ja so viel mehr Ersahrungen im Leben gesammelt haben. Glaube mir Kind, wenn du nicht beizeiten diesen Fehler, den bösen Hochmut, besiegen lernst, so wirst du nicht nur andern wehe tun, sondern vielleicht einmal auch dein eignes Lebensglück gefährden."

"Ich will's versuchen, Tante!" flüsterte Eva, sich sester in den sie umschlingenden Arm schmiegend, und zum ersten Mal im Leben empfand das junge Mädchen das föstliche Gefühl des Friedens, das dem endlichen Siege über das eigne Herz solgt.

